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 今道さん。お見事です！こんな迫力のある「龍」は今まで見たことがありま

せん。私が羨ましいのは先端技術である「ＡＩ」をかくも簡単に使いこなしてお

られることです。かれこれ１０年ほど前、まだご存命だった故・吉田明夫さんが

音頭を取って１１期生の中でパソコン同好会のようなものを立ち上げたことが

ありましたね。吉田さんがアップルのパソコンを使っておられたので彼のもと

に結集した方は今道さんを始め皆マックの機種やＯＳに転向されたように記憶

していますが、そのことがこういう技術を使いこなすことに関係しているので

しょうか？なーんて、文書やデータベースからパソコンに入り込み、ＭＳ－ＤＯ

Ｓの系列から抜けきれない人間の僻みであり、繰り言でした。私もＡＩのこと、

少しはかじってみたいなぁ・・ 


